

ぬーぼプロジェクト

ピザで子供たちを元気に!



ホーム

スケジュール

レポート

ご協賛のお願い

プロジェクトへの想い

ご支援企業

f いいね! 65



ぬーぼ チャン

ぬーぼ オジサン

ぬーぼ クン

手作りピザで
みんなで東北を元気に!
子供たちを元気に!



レポート ～過去の訪問実績～

22



2013/7/5
岩手県陸前高田市「小友保育所」
ピザでみんなを元気に!

小友保育所さんは、昨年10月26日に1度訪問しています。その時は保育園の回りは復旧工事車両は入って居るものの、田んぼも畑も塩害で水路が破壊されたままでした。

あれから、8カ月・・・

枝豆の畑が出来ているではありませんか! 田んぼの工事も進んでいます。

そして、何よりも嬉しいのは子供たちの笑顔にまた会えた事!!

さまざまな活動の人達が、小友保育所を訪ねて来てくれますが、1度だけで終わってしまう事がほとんどです。何度も来てくれる『ぬーぼプロジェクト』さんは本当に有難いです・・・とおっしゃっていただきました。そんなふうにしていただけて、私たちもとても嬉しく思います。

さて、今日で20代最後の日を迎えた清水シェフ!
子供たちが作ってくれた『たかたのゆめちゃんの王冠』
を被ってピザの作り方を教えています。

子供たちの目は真剣そのもの・・・

お店で作るみたいにやってみせてえ〜♪
のリクエストにも応えるシェフ・・・
華やかな手さばきに子供達も保護者の皆さんも憧れの眼差し・・・

好きなおトッピングをのせてアツアツピザの出来上がり!!
美味しかったね! 楽しかったね!

小友保育所で採れた玉ねぎを具材のひとつとして使用しましたが、
岩手県陸前高田でも放射能の検査をしてからじゃないとダメだという
事実!にショックを受けました。

東日本大震災で被害を受けた所はとても広大で、私たちが回り切れるレベル
ではありませんが、望まれたら出来る限りの場所には訪問したいと思っています。



みんな、
また会おうね!

